

Stefan Dietl tritt aus dem Schatten seines Bruders!



Bei den Bayerischen Hallen- und Winterwurfmeisterschaften holt er Silber und Gold in Diskus und Kugel

Im verschneiten München ging Stefan Dietl als einziger Athlet des LAZ Obernburg-Miltenberg bei den Bayerischen Hallen- und Winterwurfmeisterschaften U20 an den Start. Im Diskuswerfen lieferte er sich mit Markus Schwertfeger, seinem Kaderkollegen, einen heißen Wettkampf. Stefan startet mit persönlicher Bestleistung. Nach einem Konter des Würzburgers setzte er alles daran, wieder an ihm vorbeizuziehen, musste sich aber schließlich mit 47,07m und der Silbermedaille zufrieden geben.

Im anschließenden Kugelstoßen drehte der Großwallstädter den Spieß um und dominierte das Feld vom ersten Versuch an. Auch hier beendete er den Wettkampf mit persönlicher Bestleistung von 16,12m, was den bayrischen Meistertitel bedeutete.

Die beiden erzielten Leistungen berechtigen ihn zur Teilnahme an den deutschen Hallen- und Winterwurfmeisterschaften U20 in Sindelfingen und lassen auf eine erfolgreiche Sommersaison hoffen.

[Ergebnisse Bayerische Hallen- / Winterwurfmeisterschaft](#)